

きざはし

～自立・協働・貢献～



自ら学びとり、ともに高め合い、地域や社会のために行動する児童
院内中部小学校 令和7年12月22日

学んだことを伝えよう～「地球未来科」全校交流会

12月11日、多くの保護者の方にご参観いただき、「地球未来科 全校交流会」を行いました。

これは、各学年で取り組んでいる地域学習「地球未来科」で、これまでの活動の様子について、子どもたちが互いに伝え合い、保護者や地域の方に知っていただくことを目的として、今年初めて行ったものです。子どもたちや保護者のみなさまからは、「どの学年も発表に工夫があって面白かった！」と大絶賛でした。



1・2年生 野菜づくりや町探検など
6つのテーマについて t5 て発表しました



3・4年生 石橋のつくりかたや構造について
保護者に参加していただき頑丈さの検証実験をしました



6年生 院内のゆずと石橋について
6年間の学びをまとめました



5年生 しいたけの栽培について
干ししいたけにして道の駅で販売する予定です

12月8日 平和を願う日

12月8日、太平洋戦争開戦80年目となるこの日、平和学習を行いました。全校平和集会では、5年生が、11月に見学した宇佐市の戦争遺構について調べたことを発表しました。平和資料館や城井1号掩体壕、宇佐海軍航空隊などについて発表したあと、5年生の子どもたちは平和な世界をつくるためのメッセージを伝えました。「自分のことだけでなく、みんなのこととも考える」「みんなで力を合わせてやりきる」「戦争のことを学んでみんなに伝える」。子どもたちにとって、平和のためにまずは自分に何ができるのかを考える時間となりました。



全校平和集会 5年生の発表
「自分のことば」で平和へのメッセージを伝えます



平和資料館で特攻機「桜花」の説明を聞きました
人の命を武器として扱うむごさが恐ろしい



城井1号掩体壕
たくさん質問して真剣に学習する子どもたち



落下傘整備所跡に今も残る砲弾のあと
身近なところに戦争の被害があることを知りました

ドローン操作体験

12月9日、まちづくり協議会の主催で、高学年のドローン操作体験と、全校のドローン撮影を行いました



みんな意外と操作が上手い！



上空からドローンで撮影
みんなの姿が見えますか？